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TÚ HAS OÍDO SER VIEJO Y HAS OÍDO QUE NO TIENES ESCAPATORIA, QUE VAS A SER VIEJO Y
LLEVAS A TU CUERPO AL EXTREMO. ASÍ HAS OÍDO Y HAS CREÍDO QUE EXISTEN ENFERMEDADES
INCURABLES, LAS HAS CREÍDO Y LAS VIVES. ASÍ HAS CREÍDO TODAS ESTAS COSAS Y TAMBIÉN LO

HAS HECHO Y TAMBIÉN SE LAS INFUNDES A LOS DEMÁS.

[20201122] Amados hermanos míos, dejen que surja la paz en vuestros corazones, dejen que surja el
amor de vuestros corazones, dejen que busque tu corazón el gran sentimiento y que inunde este
momento, este instante, esta casa. Y muéstrense tal como la humildad es, dejen que también ella
surja aquí, dejen que sea el bordón divino que os les lleve hacia la verdad universal.

Amados hermanos, si han venido aquí a encontrarse, este es el lugar, este es el camino, esta es la
senda, esto es el regalo divino que está escondido en tu corazón. Amados míos, en verdad les digo,
solo aquí debes de SER, debes de comprenderte, debes de aceptarte que eres un SER que estás en
este cuerpo. Que una gracia divina, una gracia sagrada, universal te ha colmado de bendiciones, que
te ha dado la oportunidad que hoy seas una nueva persona, un nuevo SER.

Hermanos míos, hoy es vuestro día, hoy tienes que comprenderte a ti mismo y dejar de andar los
caminos tenebrosos, oscuros, dejar de andar ese camino que tanto daño les ha hecho. Pero si quiero
que comprendas que estos caminos que vosotros andas y has andado no se los ha otorgado nadie,
solo tú mismo lo habéis realizado, lo realizas y lo caminas, lo andas, lo vives, lo experimentas. De
estos caminos que Yo os digo no son más que el odio, la ambición, el egoísmo, la envidia, los celos,
la pobreza, las enfermedades; estos son caminos que tú mismo, que el hombre en su andar, en su
experimentar va realizando momento a momento, porque es donde vosotros quieras estar. En
verdad, todo esto son los caminos los cuales Yo te digo en este momento y siempre. Entonces
queden claros, mis bien amados, que lo único que tienen que hacer es desandar estos caminos, es
transformar la oscuridad con esta luz, con esta claridad divina. Solo dejen de andar, dejen de
producir más de lo mismo que ha estado y está en vosotros.

Porque vosotros habéis jugado con tu poder, habéis jugado con tu luz y entonces hoy tienes lo que
has hecho. Porque bien he dicho: “Lo que siembras cosechas”. Esta es una Ley, pero no una ley dada
por el hombre, esa Ley es hecha por la divina vida espiritual, por lo universal, por lo magnífico. Un
día, cuando vosotros estés dispuesto habrás de conocer, habrás de comprender esto que Yo os te
digo. Hoy a vosotros esto les parece mensajes nada más; y ciertamente para vos son mensajes, pero
esto no indica que tú seas esto, indica que lo has escuchado tantas veces, pero nunca te lo habéis
creído, no te habéis creído que esto sea tuyo, que todas las cosas que pasan en ti es porque vos las
has hecho.

Y hoy ha llegado la luz, ha llegado el momento de que vosotros puedas transformar todo, todo lo
tuyo, porque verdaderamente tu vida depende de ti. Pero no puedes cambiar a otro hermano
cuando este no desea cambiar; cambia, cambia tú, mi bien amado. Porque bien dije en aquéllos
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tiempos: “Un ciego no puede guiar a otro ciego”. Primero saca la paja tuya que está en tu ojo, para
que después puedas sacar la paja que está en el ojo de tu hermano, pero antes cómo podría ser.

Sigan purificando vuestro interno, síganse puliendo cada día más llegando a conocerse a sí mismos y
llegando a saber que eres tú la vida, eres tú el creador, eres tú el hacedor, el arquitecto de vuestra
propia casa. Pues he aquí, deben entenderse a sí mismos. Pero, de cierto os digo, Yo os vengo a ti
como siempre os he estado a plasmar en tu corazón la paz, para que sabiendo esto, tú te apropies
de tu verdad divina y puedas dar la paz, y puedas hacer que donde estés sientan la paz.

Yo no he de mandarles a buscar nada, ni nuca lo he hecho, ni nuca lo haré. Yo vengo a decirte sé el
amor, sé la paz, sé la bendición, sé la opulencia divina, sé vosotros la sanidad perfecta. Porque esto
son los dones del alma, los dones de vosotros como SERES que son, como SERES que están aquí en
este cuerpo y en esta tierra; es lo que cada uno de vosotros debe dar, debe ser para que esta tierra se
llene de felicidad, para que los hombres que estén contigo, para que toda persona, todo hermano
sienta vuestra presencia divina en el amor sagrado, en la paz.

Hoy Yo os te digo, mis bien amados, salgan de donde han estado sometidos, salgan. Que vosotros
has hecho todo, te digo, todo en ti, todo lo que tú eres tú lo has hecho para ti, como vos se
comprendan esto lo han hecho vosotros. Pero hoy, pero este momento siéntanse en casa, siéntanse
que vosotros deseas beber de esta agua viva, deseas comer de este pan sin levadura. Pues sientan en
vuestro corazón, porque vosotros has estado lejos y te has sentido saciado por el mal, por el lado
contrario te has alimentado y por eso no sientes hambre, no sientes necesidad de comer de este pan
que Yo les doy; por eso me han aborrecido tantas vidas, porque vosotros estás donde has querido
estar.

Como SERES que son, como SERES CREADORES se encuentra cada quien donde lo ha pensado,
donde lo ha creído. Y existen tantas cosas que el hombre, que vosotros han hecho y ahí están
metidos; existe la pobreza, existen las enfermedades, existe el no puedo, existen todos estos que son
casas para vosotros y que viven ahí dentro y por eso lo manifiestan aquí en este presente momento.
Hermanos, tienes que creer que vosotros eres el sembrador y que lo que siembras has de cosechar en
su momento llegado, como hoy; hoy vosotros estás viviendo de vuestra siembra, sí, mis bien
amados. No es un Dios que os ha mandado esto, esto eres tú solo, solo tú y vuestra incomprensión
se ha hecho tan grande que has querido detener un tiempo. Y Yo os les digo, que vosotros no son
nuevos, no son de hoy, que vosotros eres eterno, eres eterno, eres un SER que has venido morando,
porque esta es la tierra prometida, que el Dios Amor, el Dios Vivo os ha regalado para vosotros; y
estás viviendo aquí, eres de aquí, mis bien amados. Pero has vivido toda una eternidad porque eres
eterno, en esa eternidad has hecho tantas vidas, te has lanzado a experimentar como vos has
querido, solo te perdiste, solo estás extraviado, estás extraviado en ti, vosotros te habéis extraviado
y caíste en tu propio engaño, y caro os les ha costado esto. Pero hoy salgan, cree que estás aquí,
pero créelo en tu alma y comienza solo a ejecutar una sola cosa en ti como SER, solo demuestra
vuestro origen, solo demuestra el origen divino de donde has salido, de qué maravilla has venido,
has venido de un Creador, de un Creador interno que nadie puede verlo, no porque se les sea
negado aquello, sino porque se han nublado, han caído en sí mismo en su propia ignorancia.

Pero hoy estás aquí y necesitas la paz, pues sé la paz; necesitan amor, pues sean el amor divino;
necesitan la perfección, pues cree que son la perfección; necesitan la opulencia, pues crean que son la
opulencia; necesitan la medicina perfecta, pues sean vosotros la medicina perfecta para que seas el
doctor de ti mismo. Hermanos, porque vosotros, mi amada humanidad, busca con afán por fuera
una sanidad, una salvación, una opulencia y éstas no se encuentran afuera, se encuentran, eres tú
mismo, hermanos, solo basta que vosotros lo aceptes y te aceptes en tu corazón mismo y ya eres, ya
eres, pero acéptalo. Porque vosotros han andado en el lado opuesto, ese lado que tú hiciste, sí, que
tú hiciste y ese lado es la pobreza, es la enfermedad, es la ira, es la envidia, son los celos, es misma la
prepotencia; todo eso, ese lado es opuesto a este lado, a este lado donde está la maravilla, donde
está toda la luz perfecta, donde está toda la sanidad. Porque vosotros quieres sanar un cuerpo,
quieres que el cuerpo esté sano y este no estará sano hasta que tú no lo limpies, no estés sano tú
como SER que eres, como SER Creador. ¿Quién barre vuestra casa aquí en la tierra? ¿No eres tú el
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dueño? Pues eres tú el dueño y vosotros limpias tu propia casa. Así debería ser en vuestro cuerpo,
porque vuestro cuerpo también es la casa principal de ti, tú que eres el SER aquí. Porque una casa
material es la casa que le eliges a tu cuerpo para que tu cuerpo no viva en la inclemencia, pero es
este tu cuerpo, la casa de tu cuerpo.

Hermanos míos, solamente aprecia el templo divino de Dios, esa es tu casa, es tu cuerpo donde
estás, lo has elegido, el Dios interno te lo ha dado, el Dios que mora en ti aquí te lo ha dado,
porque vos eres el creador. Hermanos míos, ¿quieres verte limpio? ¿Quieres ver a tu cuerpo aseado,
porque lo sientes desaseado? En verdad, os te digo, no es tu cuerpo el enfermo, no es tu cuerpo,
eres tú como el SER que está sucio, estás devanado, estás enfermo y cuando vos sanes como SER que
eres, por añadidura tu casa se limpiará porque tú la has limpiado, la estarás limpiando, porque tu
cuerpo solo recibe la dádiva de ti mismo. Por lo tanto Yo os traigo esta medicina para ti, recíbela,
créela en tu corazón y entonces como tú estés, como tú creas, tu cuerpo recibirá eso.

Hermanos míos, porque vos como SER has oído la palabra y la has creído, pasas por todos como te
dice el hombre que es, el hombre humano, la criatura humana ha aprovechado tu mundo, se ha
aprovechado de ti mismo, porque tú has oído ser viejo y has oído que no tienes escapatoria, que vas
a ser viejo y llevas a tu cuerpo al extremo. Así has oído y has creído que existen enfermedades
incurables, las has creído y las vives. Así has creído todas estas cosas y también lo has hecho y
también se las infundes a los demás, te vuelves portador de aquello y así jugando una vida entre
vosotros lo hacen unos con otros; y así están metidos en el juego, en el juego de la vida. Hoy te
hago este llamado para que vos ya no te encuentres ahí, sino que te llenes de conciencia con esta
sabiduría que Yo os doy y puedas demostrar, demostrarte lo que en verdad eres en la vida sagrada y
lo demuestres aquí. ¿Por qué dónde más es que vas a demostrar? ¿O dónde más has demostrado
vuestra calidad de SER? No importe lo que hayas hecho, porque vosotros lo has demostrado. Todo
lo que has demostrado has sido tú mismo. Hoy demuestras que no eres nada y solo aparece, hoy
demuestras que eres enfermo y aparece, hoy demuestras que eres pobre y aparece. ¿No es eso en lo
que has invertido tu tiempo? ¿No por eso hay tantas cosas aquí en la tierra? Existe la pobreza por ti,
todo existe por ti. Debes comprenderlo, debes comprender que esto vosotros lo han hecho, que
todo esto vive por ti, todo. Vosotros eres todo, tanto surge en ti, como eres influenciado por tus
hermanos, pero es porque vosotros eres el permitidor de esto. Pues por eso os digo que no culpéis a
vuestros hermanos, sino siempre serás vosotros mismos el que así permites que entre a tu vida todo,
sí, mis bien amados.

Porque vosotros han creído siempre que la luz viene de afuera, que la oscuridad viene de afuera,
que las enfermedades vienen de afuera, que todo viene de afuera. Y Yo os les digo, aquí con
vosotros nada viene de afuera, todo fluye hacia afuera. Siempre ha sido así, siempre ha sido así, en el
pasado, hoy mismo y si hoy no cortas de raíz esas plantas que no dan frutos, aparecerán en unos
segundos con vosotros y seguirán apareciendo porque vosotros no has cortado de raíz esas plantas
que no dan frutos, que al contrario están en tu campo y han inundado tu campo que no puedes
sembrar una semilla fructífera de bien.

Pero Yo les invito, les hago este llamado amoroso que sean amor, que sean paz, sean dulzura, sean
sanidad perfecta para que tu cuerpo goce de esta luminosidad. Pero, os les digo, ya no sean como
los demás tus hermanos que esperan venir una luz de lo alto, que me esperan como Redentor venir
de una nube. Ya no creas así, no crean así, mis bien amados, porque todo aquello ha sido simbólico,
la nube, el reino, el infierno, la gloria, todo esto es simbólico, porque esto eres tú mismo. No vendrá
nada, nadie, solo surgirá lo que vos quieres de ti; si surge el odio y el odio está catalogado como
infierno, aquel que te lleva a esa escala, a esos estados, entonces vivirás en ese mundo. Si te
demuestras como la paz, como el amor, como la dulzura, como el perdón, es un reino, es un lugar
donde estarás, es una posición álmica, de conciencia donde serás feliz, te sentirás dichoso por todo
lo que estás haciendo. Los caminos que se hablan no son caminos, aunque simbolizan lo externo,
simbolizan a este camino, a la verdad.

Hermanos, ya no duerman en despoblado, conózcanse, conózcanse y arrepiéntanse de muchos
caminos que has andado y aún que estás andando. Comiencen a hacer lo opuesto a lo que vienes
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haciendo, lo opuesto a lo que vienes haciendo es el amor, la paz, la bendición, la rectitud, la verdad.
Amados hermanos, pero vosotros eres duro, has hecho la dureza en tu corazón que no dejas entrar,
que no me dejas entrar y convivir contigo, porque te has olvidado, lo has guardado tanto, tan
ocultamente a esta gran humildad, a esta gran humildad que debes de ser hoy, hoy mismo debes de
ser para que esta humildad hable por ti mismo. Porque hoy solamente ha hablado la prepotencia en
ti y solo con ella has vivido y solo con ella has estado, has colaborado y has ejecutado el desamor, la
envidia, la avaricia, la pobreza, los mundos más bajos. Esto les ha distanciado de esta gran unidad.
Hermanos míos, pues hoy recobren estos sentidos y vívanlo con esta plenitud divina y a demostrarse
y a demostrar a vuestros hermanos.

Tengan compasión de vosotros mismos, y si la tienes con vosotros, la tendrás con tus hermanos esa
compasión divina y les surgirá a vosotros el quererlos ayudar, el quererlos guiar por estos senderos
luminosos. Pero hoy, pero en estos momentos que Yo les contemplo, ¿cómo pueden vosotros
pensar sacar, ayudar a tus hermanos? Hermanos, otra vez les digo, recuerden lo que Yo os les he
dicho, un ciego no puede guiar a otro ciego, ténganlo presente para bien, para que vosotros se
rediman y, entonces cuando estén redimidos, puedan ayudar a vuestros hermanos. Porque hoy si no
presentas tu amor, si no te presentas como tal, ¿cómo podrás decirle a tu hermano, amen, ama?
Hermanos, si no eres paz, ¿cómo podrás decirle a tu hermano ten paz, únete a mí? ¿Cómo podrá
surgir esta verdad si no eres sanidad? Si os también te sientes enfermo, ¿cómo le podrás decir a tu
hermano o cómo lo sanarás? Si no sabes estar sano. Hermanos, si vosotros no eres la bondad, ¿cómo
podrás decirle a tu hermano, a darle bondad a tu hermano si vosotros no eres? Hermanos, si
vosotros no eres la riqueza sagrada, si no te crees así, ¿cómo será la opulencia divina? ¿Cómo podrás
ayudar a tus hermanos si vosotros estás como ellos igual, perdidos? Hermanos, en verdad, Yo no les
mando a buscarlas, te mando a hacer.

Pues catalóguense cada uno de vosotros y cada uno de vosotros vea dónde se encuentra, y se
redima y procure ya no estar donde se encuentra. Amados míos, porque en todo esto es la
conclusión de un SER, es lo que tiene que buscar el SER, SER autentico. Mientras, pues no podrán
estar conscientes, como hoy no estás consciente. Pero por eso estoy Yo con vosotros hoy, por eso he
venido hoy a hacerles conscientes, a bajarles, a sacarles de donde han estado siempre, de esas
creencias, de esos estados donde han estado siempre y donde están, deja que te surja el querer, deja
que te surja el poder, deja que te surja el amor hacia afuera. Si has venido a sentirte, esta es tu hora;
si has venido a encontrarte contigo, esta es tu hora. Pero vosotros antepones vuestra prepotencia,
vosotros la antepones; y Yo os les digo, deja salir la humildad de tu corazón, déjala salir hacia afuera
y eso es lo que estará vibrando entre vosotros; deja salir tu paz y esta estará vibrando entre
vosotros. Y si todos la dejan salir de vuestro corazón, encenderán tu cuerpo, esta casa que has
elegido como casa para tu cuerpo y para estar, y todo se prenderá.

Atrévanse a hacerlo, atrévanse, mis bien amados, porque hoy solo oscuridad verás, solamente
oscuridad verás en ti, porque está en ti y en tu alrededor porque vos la pones. Solo eso verás, el no
hay, no puedo, no se puede, está oscuro, esto es lo que sale de tu corazón y eso es lo que se
manifiesta para aquel que cree así, parte de su prepotencia es. Mis bien amados, siéntanse en casa y
solamente disfruten el momento, disfrútenlo como si fuera el último día de tu vida, vívanlo,
atrévanse a vivirlo, porque vosotros vives enclaustrado solo en tu mundo. Pues esa es la prepotencia
que no les deja creer que son UNO SOLO, que no hay ni alto ni bajo. Cuando no se vive en la
prepotencia, no existe ni lo alto ni lo bajo, ni lo enfermo ni lo sano, solamente existe el SER.

Pues desafíense vosotros mismos, es que vosotros no se desafían a sí mismos, no pones a jugar tus
posiciones, y es necesario salir de esos mundos hechos, de esos mundos que has formado.
Hermanos, y tus creencias no son universales, tus creencias son tuyas. Vosotros tienen su verdad,
pero esa verdad que tienes no es universal, no son universales. Porque para esto, es necesario entrar
con esta humildad a lo universal, es derrocar la prepotencia que siempre ha vivido en ti. Conócete,
conócete a ti mismo y conocerás las cosas, conocerás tu propio ámbito en tu vida. Solamente les
digo, sean paz, sean amor, sean dulzura, sean opulencia.
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Date cuenta que eres el SER ÚNICO, eres el SER ÚNICO que ha vivido toda una eternidad, porque
ERES ETERNO y has hecho tantas cosas porque eres el SER, eres el SER, solo tú puedes hacer tu
ámbito de vida, solo tú lo haces, tú lo vives, tú lo disfrutas, todo, pero solamente comprende,
razona las alteraciones que has vivido en ti mismo. Hermanos, hermanos míos, ¿por qué no se
atreven a romper vuestras posturas?, ¿por qué no se atreven a romper lo que han hecho? Lo que os
quiero decir, es el no puedo, es el estoy atrapado. Y no están atrapados ni nada, porque nada es
mayor que vosotros, nada de lo que tú hagas será mayor que tú, nada, por muy grande que tú lo
veas, eso siempre será menor a ti porque tú eres el Creador. Pues vosotros salgan de vuestros
engaños viendo mayor y menor, hay mayor porque vos lo crees, hay menor porque vos lo crees.
Todo eres tú, mis bien amados, todo lo creas. Tú has creado tu mundo, tu ámbito de vida, tú lo has
creado, solo tú lo has creado.

Así vosotros, mi amada humanidad ha vivido la vida. ¿Cuándo aceptarás esta verdad tuya? Cuando
vos la acepten, entonces vivirás con tus hermanos una vida nueva y se la has de demostrar a tus
hermanos que hay otra vida nueva que debes vivir. Hermanos, entonces comiencen, quita los lazos
que te unen, esos lazos oscuros, tenebrosos; quita la prepotencia en ti, solo sé humilde, sé humilde,
mis bien amados, sean humildes. Y recuerden que la humildad no es pobreza, la humildad no es
nada de lo que vos puedas creer, es solo una luz, es solo un estado divino, armonioso.

Benditos sean, hermanos, benditos sean. Pero os digo, ¿dónde están vosotros? ¿Dónde están?
¿Dónde se encuentran, hermanos? ¿Con qué creencias se encuentran? Porque cada uno de vosotros
antepone su creencia ante Mí. Y esa creencia de vosotros no los deja estar conmigo, vivir conmigo,
hermanos. He estado con vosotros, he tocado tus puertas y no me las has abierto, he querido
salvarte y vosotros no quieres, he querido hacerte conocer que Yo Soy y no lo has querido, no lo
crees. ¿Dónde están?

Benditos sean. Cuando vengas aquí, cuando estés aquí, deja los trajes en tu casa y ven desnudo, no
me refiero a vuestro cuerpo, me refiero a tu alma, a tu conciencia, lo que te quiero decir es que
vengas bien comprendido, que sepas a lo que os vienes y que cambies de ropa. Pero vosotros vienen
con la misma ropa, no me refiero a la ropa física, me refiero a vuestra alma y mente, que como ha
sido siempre, como ha sido, te presentas aquí otra vez.

Hermanos, la paz esté con vosotros, el amor divino viva con vosotros y donde vayas lleves este
distintivo con quien has estado, vosotros. En vuestros hogares tienes que ser la conversión divina,
tienes que transformar el odio, el bullicio, la envidia y todo lo que vos tengas ahí, todo lo que haya
ahí hazlo amor, sanidad, ternura, reconcilio y reconcíliense, mis bien amados. Por lo tanto hasta aquí
Yo te dejo este mensaje, síguelo, síguelo, porque no lo has seguido y por eso hay distancia entre
vosotros, porque ha reinado la prepotencia en vosotros hay separación, no hay unión. Si estuvieran
unidos estarían todos aquí, pero todavía la ignorancia es grande que les hace la desunión. Pero
benditos sean todos, mis bien amados, todos los presentes y todos los ausentes, todos los encarnados
y todos los desencarnados, para todos es este pan sin levadura y esta agua viva. Benditos sean y para
siempre, hermanos míos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
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como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


